

Bappeda Litbang Launching Dana Kelurahan Kota Bima

Jurnal NTB

Kamis, 20 Juni 2019

4:58:00 PM



0Komentar



Kepala Bappeda Litbang Drs. H. Fakhrunraji, ME.

Kota Bima, Jurnal NTB,- Bappeda Litbang Kota Bima melakukan launching dana Kelurahan Kota Bima, Kamis (20/06). Launching yang dibuka secara resmi oleh Wakil Walikota Bima Feri Sofyan ini berlangsung di aula kantor Pemkot Bima.

Hadir dalam acara ini Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Kota Bima Drs. H. Supratman, M.AP, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kota Bima Ir. Hj. Rini Indriarti, Pimpinan Perangkat Daerah Kota Bima, Seluruh Camat beserta Lurah.

Kepala Bappedalitbang Kota Bima Drs. H. Fakhrunraji, ME mengungkapkan, dana kelurahan yang bersumber dari DAU tambahan ini totalnya senilai Rp 14 miliar yang dicairkan dua tahap. Tahap pertama sudah masuk ke kas daerah senilai Rp. 7 milyar.

"Masing-masing Kelurahan mendapat alokasi dana senilai Rp. 370 juta," ungkapnya.

Untuk 50 persen anggaran tahap pertama ini, akan dikerjakan mulai Juni hingga pertengahan Agustus mendatang. Sebab pencairan tahap dua akan dicairkan setelah laporan penggunaan anggaran tahap pertama selesai.

"Pertengahan Agustus harus selesai penggunaan anggaran tahap pertama, " jelasnya.

Sesuai Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 130 Tahun 2018 mengatur dua substansi pokok penggunaan anggaran kelurahan yaitu untuk kegiatan pembangunan sarana dan prasarana kelurahan serta pemberdayaan masyarakat di kelurahan. "Namun khusus tahun ini, akan di pusatkan pada kegiatan pembangunan sarana dan prasarana kelurahan. Sementara pemberdayaan masyarakat lebih kepada kegiatan MTQ, " tutur mantan Kepala DLH ini.

Sementara itu, Wakil Walikota Bima dalam sambutannya menegaskan bahwa dari tiga triliun DAU Tambahan kelurahan yang dikucurkan oleh pemerintah pusat, Kota Bima adalah salah satu kota yang mendapatkan anggaran tersebut sehingga para Lurah harus betul-betul mencermati, memahami dan mempelajari esensi dari Dana Alokasi Umum Tambahan tersebut.

"Harapannya adalah para Lurah mampu mengidentifikasi apa saja kebutuhan prioritas masyarakat dan jangan pernah mengabaikan kebutuhan masyarakat tersebut," ungkap Wakil Walikota.

Menutup sambutannya, Wakil Walikota mengingatkan seluruh Lurah bahwa DAU Tambahan merupakan ujian penting serta tantangan besar sebab terkait pada kemampuan mengimplementasikan tujuan, sehingga DAU Tambahan dapat berdaya guna dan berhasil guna.

Jurnal-01